



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Joven matemático será galardonado con el Premio a la Excelencia Académica Rubén Darío

Estudiante destacado representará a la UCR a nivel Centroamericano

28 SEPT 2020

Vida UCR



Andrés Zamora Nasralah tiene 21 años y es estudiante de la carrera de Bachillerato y Licenciatura en Matemáticas de la Universidad de Costa Rica. Por su destacado rendimiento académico será galardonado con el Premio a la Excelencia Académica Rubén Darío del Consejo Superior Universitario Centroamericano. Anel Kenjekeeva

Andrés Zamora Nasralah, estudiante de la carrera de Bachillerato y Licenciatura en Matemáticas de la Universidad de Costa Rica será galardonado el 22 de octubre con el Premio a la Excelencia Académica Rubén Darío, el cual es otorgado por el Consejo Superior Universitario Centroamericano, a aquellos estudiantes que destacan por su rendimiento académico.

Zamora de 21 años y vecino de Curridabat fue seleccionado por la Universidad de Costa Rica para recibir este premio junto a otros 23 jóvenes centroamericanos, tras obtener un promedio ponderado de 10 con una carga académica de 33 créditos durante el 2019-2020.

Andrés quien además de ser amante de los números, gusta de la música clásica y de la computación, asegura que recibir este premio es muy gratificante.

“Se siente muy bien ser parte de una de las mejores universidades de Centroamérica y el hecho de destacar con una buena nota me hace sentir mucho mejor” expresó Zamora.

Además de su pasión por el estudio, Andrés nos explicó que su trayectoria dentro de la Universidad de Costa Rica inició desde que estaba en el colegio y se inscribió en clases de la Etapa Básica de Música de la UCR para mejorar sus habilidades en piano.

“Me gusta el arte, la música, el jazz y todos aquellos géneros que utilizan instrumentos como los violines, trompetas y trombones, todos esos instrumentos orquestales” afirmó el joven.

Andrés también nos contó acerca de cómo fue que decidió estudiar matemáticas a pesar de que en un inicio no era una carrera de gran interés para su proyecto académico.

“Yo obtuve interés en las matemáticas de una manera un poco extraña, bueno yo pienso que es extraña, porque aunque tenía un ligero interés por las ciencias en general, en algún momento me puse serio y me dije tengo que establecer una carrera para estudiar y tiene que ser de ciencias porque es lo que me gusta, entonces lo que hice fue conseguir unos cuantos libros de física, de química, de biología y matemáticas y me puse a leer y de ahí me gustó mucho la matemática, y entonces conseguí más libros con materia universitaria para confirmar si lo que iba a estudiar me gustaba lo suficiente y así fue como estudié matemáticas” dijo Zamora.

Actualmente, este joven cursa el último semestre de la carrera de Bachillerato y Licenciatura en Matemáticas y asegura que lo que más le llama la atención de este campo es “la formalidad de escribir pruebas y los argumentos sólidos que se usan en las matemáticas”, además considera que el profesorado o el campo financiero podrían ser áreas en las que podría desempeñarse laboralmente.

Como mensaje a otros estudiantes, Zamora aseguró que lo más importante para tener éxito es “estudiar una carrera que a uno le guste”.

“El consejo que les puedo dar es que estudien algo en lo que de verdad tengan interés, que si aún no han ingresado a la universidad, que investiguen y busquen información y encuentren la carrera que de verdad quieran estudiar, porque si no es así es muy difícil esforzarse y ser aplicado en algo que a uno no le llama la atención” expresó el joven.

El premio a la Excelencia Académica Rubén Darío será otorgado a 22 estudiantes distinguidos de Centroamérica, de forma virtual, el 22 de octubre por el Consejo Superior Universitario Centroamericano.

Duración:



Andrés Zamora Nasralah, Estudiante Galardonado con el premio Rubén Darío

Andrés Zamora Nasralah, estudiante de la carrera de Matemáticas de la UCR, galardonado con el Premio a la Excelencia Académica Rubén Darío.

Tatiana Carmona Rizo
Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: premio, ruben, dario, centroamerica, ucr, andres, 2020.